

... De la contaminación al empleo

Los altos niveles de contaminación de Coslada; el mitín de Pilar Sánchez Acera en el Buero Vallejo; el fin de la Semana del cine español o los talleres de empleo de San Fernando. Todo lo podrás leer en nuestras páginas web. Sepa más en www.dcoslada.es y www.dsanfernando.es

La CAM hará de intermediaria entre el Ayuntamiento y la Cañada Real Galiana

El consejero de Asuntos Sociales, Salvador Victoria, visitó el tramo que pasa por Coslada

DESIRÉE SANTOS | COSLADA

redaccion@dcoslada.es
Twitter: @dcoslada



El consejero de Asuntos Sociales, Salvador Victoria, y el alcalde de Coslada, Raúl López, visitaron este martes la Cañada Real Galiana a su paso por esta localidad. En juego está el futuro de los vecinos que viven en estos terrenos y que el Gobierno Regional quiere regularizar lo antes posible para que algunos de ellos puedan ser, además de propietarios de sus viviendas, propietarios del terreno en el que se asientan sus casas desde hace más de 40 años.

El consejero y el alcalde recorrieron el barrio tras mantener la primera de las reuniones que la Comunidad de Madrid tendrá en los próximos meses con este consistorio, el de Rivas y el de Madrid con la intención de poner en marcha un plan social que mejore y regularice la situación de los vecinos que viven en esta vía pecuaria.

Para ello, Victoria ha explicado que va a reunirse con los tres ayuntamientos afectados para que "expliquen la situación zona por zona y conocer de primera mano" los problemas de los vecinos "de la forma más cercana y "más pegada a la realidad" con el objetivo de poner solución a "una cuestión compleja con muchas aristas".

La situación en Coslada es sustancialmente diferente a la de los otros dos



PLAN SOCIAL. El consejero, junto al alcalde de Coslada, durante la visita

municipios. Actualmente viven aquí cerca de 2.000 personas, aproximadamente. Según asegura el alcalde, "la mayoría de los vecinos de esta zona han presentado las escrituras de su vivienda. Solo habría un centenar que no ha podido mostrar estos documentos" y que habrá que ver cuál es su futuro. Unas viviendas que, en algunos casos, podrían ocupar terrenos privados.

"En el caso de Coslada hablamos de una zona totalmente integrada en el tejido urbano de la ciudad, con colegios bilingües que tienen junto a ellos, con instalaciones sociales... Sus demandas son muy distintas de otras zonas de la Cañada Real", añadió el consejero.

La solución pasa por "combinar" los intereses de aquellos "vecinos de primera que quieren ser tratados como vecinos de Coslada" y "aspiran a ser también propietarios de esos suelos", con la "competencia legítima" que tienen los ayuntamientos de ordenar sus calles.

"Quieren ser propietarios de ese suelo y tener los derechos pero también los deberes de ser dueños de ese terreno. Y en eso estamos todos de acuerdo", resumió Victoria. Entre estos deberes estaría, por ejemplo, el pago de impuestos como el IBI.

¿Quiere saber más? Siga leyendo y comente la noticia en ... www.dcoslada.es

En el barrio



A PIE DE CALLE

Los vecinos quieren pagar los impuestos

"Yo quiero pagar la contribución", comentaba una vecina al paso del consejero de Asuntos Sociales y del alcalde por la puerta de su casa. "No debemos olvidar que el barrio de Santiago de Vicálvaro es un barrio muy consolidado y que el Ayuntamiento de Coslada les está prestando todos los servicios necesarios, como es por ejemplo la recogida de residuos, luz, alcantarillado, educación", aseguró el alcalde. Raúl López añadió que "la inmensa mayoría" de los habitantes de la Cañada a su paso por Coslada tiene las escrituras de propiedad de sus casas y quieren pagar impuestos. El problema está en los que no tienen dichos documentos.

El alcalde propone reducir los 'extras' a los funcionarios

Comienzan las negociaciones entre el Ejecutivo local y los sindicatos para perfilar el nuevo convenio colectivo

El pasado lunes sindicatos y corporación municipal se sentaron en la mesa para comenzar a perfilar el futuro convenio colectivo. El alcalde, Raúl López, ya anunció que pediría un esfuerzo al funcionariado al igual que lo han hecho los vecinos y políticos del municipio con la subida de tasas y el

recorte de sueldos. Los sindicatos aseguran que, durante los últimos dos años, han realizado ya concesiones que han supuesto un recorte de "casi 5 millones de euros".

Mar Martínez, la recién estrenada secretaria de la sección sindical de CCOO (la más mayoritaria dentro del

Consistorio) prevé una "negociación larga y complicada". Temen que el Gobierno de Raúl López se escude en la nueva reforma laboral, obviando cualquier punto del convenio pasado que, además, "ya se estaba incumpliendo".

El alcalde recuerda a sus trabajadores que "no estamos para tirar cohetes". Una de las propuestas de recorte por parte del Ayuntamiento podría venir por la eliminación o el recorte de algunas prestaciones sociales que re-

ciben los funcionarios como es las obtención de servicios de oftalmología o de dentistas, tanto para el funcionario como para sus familiares más directos. "No vamos a echar a nadie a la calle pero no puedo seguir pagando esto", asegura el alcalde conocedor de la negativa de los sindicatos a este cambio que supondría la reducción drástica de algunos beneficios sociales.

Síguenos en Twitter... @dcoslada